

Vorhang auf für die Projektpräsentation „Frühling“

Nach einer Generalprobe für das Frühlingsprogramm wurden letzte Vorbereitungen für die Präsentation getroffen. Anschließend warteten die Kinder gespannt auf die Gäste.



Die Schüler informierten Großeltern und Eltern ausführlich über ihre Projektergebnisse. Schließlich klopfen alle Herzen höher, als der Vorhang zur Aufführung fiel.



„Kuckuck“ auf der Flöte

Theaterstück „Dornröschen“



Eine tolle Aufführung! Wir danken allen, die uns im Projekt unterstützt haben.